

Yang Dilakukan Babinsa Prambanan dan Bhabinkamtibmas Di Desa Kebondalem Kidul

Budyanta - KLATEN.INFORMAN.ID

Mar 8, 2023 - 13:11



Yang Dilakukan Babinsa Prambanan dan Bhabinkamtibmas Di Desa Kebondalem Kidul

Klaten - Sambangi Kantor desa di wilayah binaan, Babinsa Kebondalem Kidul Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim.0723.Klaten) Serda Suryatmojo bersama Bhabinkamtibmas Desa Kebondalem Kidul Bripka Sofyan Sevianto lakukan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan perangkat desa Kebondalem Kidul yang bertempat di kantor balai desa Kebondalem Kidul, Kecamatan Prambanan, Kabupaten Klaten. (08/03/23)

Dengan datangnya Babinsa dan Bhabinkamtibmas di Kantor Desa Kebondalem Kidul, Komunikasi sosial tersebut bertujuan untuk membahas situasi keamanan,

ketertiban masyarakat di wilayah, serta peran aparat pemerintah desa dalam membantu masyarakat dalam melaksanakan pengamanan di wilayah, tidak terkecuali apabila terjadi bencana alam seperti banjir, angin puting beliung dan bencana alam lainnya.

Pada kesempatan tersebut Babinsa Kebondalem Kidul Serda Suryatmojo menyampaikan bahwa kegiatannya ini adalah dalam rangka patroli keamanan dan monitoring situasi Kamtibmas di wilayah desa Kebondalem Kidul Kecamatan Prambanan sekaligus silaturahmi dengan aparat pemerintah desa.

“Ini adalah sarana yang efektif untuk memelihara dan meningkatkan kebersamaan serta tempat untuk menjalin tali silaturahmi sehingga akan tercipta suasana yang akrab penuh kekeluargaan adalah dengan seringnya diadakan silaturahmi atau komsos, sehingga permasalahan yang ada di masyarakat dapat terdeteksi secara dini maka akan ada solusi atau pencegahannya,” ujar Babinsa Serda Suryatmojo.

Sementara itu Bhabinkamtibmas Desa Kebondalem Kidul Bripka Sofyan Sevianto mengajak dan menghimbau kepada seluruh komponen masyarakat melalui perangkat desa agar lebih waspada dan mampu mengambil langkah yang tepat menangkal berbagai ancaman yang ada, demi terwujudnya Kamtibmas di desa Kebondalem Kidul.

Kepala Desa Kebondalem Kidul melalui Sekdes Daru Purnomo menyampaikan terimakasih atas sinergitasnya dalam menjaga dan membina warga Desa Kebondalem Kidul.

“Dengan terbangunnya sinergitas tentunya sangat berpengaruh terhadap perkembangan wilayah, dan semoga sinergitas ini tetap terbangun demi kesejahteraan warga,” ungkap Daru Purnomo. (Red)